
F. CARLIER donne lecture du texte suivant : 

F. CARLIER geeft lezing van de volgende tekst: 

Des habitants de la rue de Neerpede m’ont fait part de leurs préoccupations au sujet 

des inondations récurrentes dans leur rue dès qu’une pluie soutenue s’abat sur 

Anderlecht. 

Habitant, la même rue, j’ai pu constater systématiquement l’apparition soudaine d’un 

petit lac à la moindre pluie un peu soutenue, la configuration de la rue en est 

responsable mais il semblerait que l’ajout de plusieurs avaloirs à cet endroit pourrait 

régler définitivement le problème. 

La promesse de l’ajout de plusieurs avaloirs par la Commune n’a pas été tenue et les 

habitants craignent l’inondation suivante devant laquelle ils se retrouvent chaque fois 

démunis. 

Ma question est la suivante, quand le Collège va-t-il enfin procéder à l’aménagement 

d’avaloirs supplémentaires ? 

 

Madame l’Echevine MÜLLER-HÜBSCH donne lecture de la réponse suivante : 

Mevrouw de Schepen MÜLLER-HÜBSCH geeft lezing van het volgende antwoord: 

Nous avons fait une visite sur place avec le service pour discuter des différentes 

questions. « Vivaqua » était présent aussi. 

Dans un premier temps, il est prévu d'installer un avaloir en plus afin d'aider l'eau à 

s'écouler en cas de fortes pluies. Il faudra également analyser si le réservoir d'eau 

central sous la route est suffisant. Les travaux doivent être réalisés par « Vivaqua ». 

Nous avons indiqué à « Vivaqua » que ce projet est prioritaire. 


